

Unsere Fahrlehrer werden grundsätzlich versuchen pünktlich zu sein. Sie verpflichten sich nie länger als 15-Minuten zu spät am Treffpunkt zu sein. Jede Verspätung, egal wie lang, wird nachgeholt.

Gegen höhere Gewalt ist jedoch auch ein Fahrlehrer machtlos, jedoch werdet Ihr in einem solchen Falle telefonisch informiert.

**Wenn euer Fahrlehrer mehr als 15-Minuten zu spät ist und nicht versucht hat euch zu erreichen meldet das bitte in der Fahrschule, Ihr erhaltet dann ein "Sorry-Inside-Ticket".**

**Das Team eurer**

**Fahrschule-Inside.de**